

Comunistas ticos saludaron triunfo del Frente Sandinista en Nicaragua



Logo

San José, 10 nov (RHC) Los militantes del Partido Vanguardia Popular (PVP, comunista) de Costa Rica saludaron el triunfo del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) en las elecciones generales efectuadas en Nicaragua.

En carta divulgada hoy por el periódico Libertad, órgano del Comité Central del PVP, y dirigida a los «estimados compañeros y amigos Comandante Daniel Ortega Saavedra, Presidente de Nicaragua, y a Rosario Murillo Zambrana, vicepresidenta de Nicaragua», los comunistas ticos les piden que reciban un cordial abrazo.

Firmada por el secretario general del PVP, Humberto Vargas, la misiva indica que «estaba seguro de que esta elección se convertiría en el reconocimiento popular que ustedes se han ganado por su servicio al pueblo y por su fidelidad revolucionaria».

Pero, añade, llegado el momento, la previsión no disminuyó la inmensa alegría de saberlos vencedores en este combate contra el imperialismo yanqui y contra los traidores entreguistas.

«Estamos seguros de que ustedes y su pueblo nos darán nuevas alegrías revolucionarias y, para los momentos difíciles, cuenten siempre con nuestra solidaridad militante y fraternal. ¡Vivan siempre los compañeros Augusto C. Sandino y Carlos Fonseca Amador héroes eternos de la América Nuestra!», concluye la carta.

La postura del PVP es totalmente diferente a la del gobierno de Costa Rica que desconoce los resultados de los comicios generales de este domingo en Nicaragua, en los cuales el FSLN resultó vencedor con cerca del 75 por ciento de los votos válidos emitidos por el 65 por ciento del electorado que acudió a las urnas. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276751-comunistas-ticos-saludaron-triunfo-del-frente-sandinista-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba